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Abstract

        
Bromism, the chronic intoxication with bromide is rare and has been almost forgotten. In the recent past bromide is rediscovered as an anticonvulsive drug. The increasing frequency of bromism in children coming to admission induced this report. We describe the cause, the symptoms and the pseudohyperchloremia associated with bromism. If unclarified neurological or psychiatric symptoms are associated with the determination of an elevated serum chloride concentration and a diminished anion gap chronic intoxication with bromide has to be excluded.


      
        
Zusammenfassung

        
Der Bromismus, die chronische Bromidintoxikation, ist eine seltene, in Vergessenheit geratene Erkrankung. In den letzten Jahren erlebten Bromidsalze eine Renaissance in der antikonvulsiven Therapie. Die gehäufte Beobachtung von chronischen Intoxikationen mit Bromid bei Kindern veranlaßte uns zu dieser Darstellung. Ursachen, Symptome und der Laborbefund Hyperchlorämie, eigentlich eine Pseudohyperchlorämie, werden beschrieben. Bei unklaren neurologisch-psychiatrischen Symptomen in Kombination mit erhöhten Serum-Chloridwerten und verminderter Anionenlücke sollte stets an eine chronische Bromidintoxikation gedacht werden.
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